



Buscan prevenir la violencia sexual, contra la mujer y embarazos en adolescentes

12 marzo, 2018

“Estamos firmando un Convenio con el Observatorio en Salud Sexual y Reproductiva (OSAR), el cual integra a varias organizaciones especializadas en el tema de violencia en contra de la mujer y de género, lo que nosotros estamos haciendo es tener un intercambio entre la especialidad que tiene la organización en cuanto a medir procesos y la responsabilidad que tiene el Estado para mejorar cada vez más los productos institucionales que posee”, dijo el tercer viceministro, de Prevención, Axel Romero luego de la firma del convenio.

Añadió que se reconoce la experiencia de OSAR en el manejo de datos, de cuáles son las problemáticas en violencia en contra de la mujer, de lo que es el embarazo forzoso a niñas, específicamente la violencia que existe en contra de la niñez y el abordaje que se le tiene que dar tanto a la víctima como al victimario en cuanto a su proceso de resocialización.

Adicionalmente, agregó Romero, son expertos en todo lo que es mortandad materno infantil que son factores que se deben tomar en cuenta para toda política de prevención en virtud que son fenómenos que pueden en algún momento incidir culturalmente dentro de la población, o son indicadores de ciertas conductas que deben observarse dentro de las comunidades.

Mirna Montenegro del Observatorio en Salud Sexual y Reproductiva OSAR, expuso que con la firma del convenio de cooperación con el Ministerio de Gobernación en el tema de la prevención de la violencia sexual, contra la mujer y prevención del embarazo en adolescentes los cuales son sumamente importantes según los datos estadísticos.



“Trabajar con el Mingob en conjunto, en generar conocimientos, sobre salud sexual y reproductiva, sobre derechos, empoderamiento de las mujeres es de suma importancia, para OSAR, porque tampoco podemos decir cuando trabajamos violencia tenemos que estar bien conscientes de la situación que enfrentan las mujeres en todo el país”, expuso Montenegro.

Existen varias iniciativas en el Congreso, para apoyar estas problemáticas

Alejandra Carrillo, Diputada del Congreso de la República y quien ha participado activamente dentro de toda la planificación y las mesas técnicas que ahora concluye en la firma del Convenio dio a conocer que es un gusto y honor ya que OSAR es un observatorio que le ha dado seguimiento a los embarazos en niñas menores de 15 años y todo el tema de prevención de embarazos y planes de vida para que las niñas sean agentes de cambio en nuestro país.

Agregó que actualmente en el Congreso existen iniciativas de ley que van encaminadas y un ejemplo de ello es la iniciativa que propone la reforma institucional de la Secretaría de Bienestar Social que crea un instituto que se ha trabajado desde hace más de cinco años y será abordada en el mes de abril y otro ejemplo es la iniciativa de la eliminación del matrimonio infantil en donde OSAR y Mingob tuvieron un rol protagónico.

Además hace dos semanas, dijo la parlamentaria, se sostuvo una reunión con el Viceministro Axel Romero para tratar el tema de acoso, donde hay una iniciativa que pretende tipificar este delito y el chantaje en contra de niñas y adolescentes.

<http://mingob.gob.gt/buscan-prevenir-la-violencia-sexual-contra-la-mujer-y-embarazos-en-adolescentes-atrabajar/>



